

*Dein Lachen, Dein stets fröhliches Gemüt.
Wie haben wir Dich ach so sehr geliebt.
Nur kurze Zeit hast Du für uns geblüht.*

*Os humildes, ele os exalta,
e traz os que pranteiam
a um lugar de segurança.
(Jó 05:11)*

Schweren Herzens müssen wir Abschied nehmen von unserem geliebten Sohn, Bruder und Enkel

Adrian José Hug

29. November 1992 – 7. Januar 2018

Unfassbar und völlig unerwartet hast du uns am Sonntag verlassen. Wir lassen Dich mit der Gewissheit gehen, dich wieder zu sehen.

In tiefer Trauer:

Oneida und Franz Hug-Romeiro da Silva
Evelyne Hug und Riccardo Italo
Luzia Hug-Scherrer
Raimunda Pereira und José Romeiro da Silva
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 16. Januar 2018, um 14.45 Uhr in der katholischen Kirche in Langnau am Albis statt.

Die Urne wird vorgängig im engsten Familienkreis bestattet.

Die Spenden werden zu Gunsten von der Don Bosco Jugendhilfe Weltweit, Projekt BMA 99-094 «Vorschulkinder aus Favelas, Manaus, Brasilien» verwendet.

Traueradresse: Oneida und Franz Hug-Romeiro da Silva, Sihlhaldenstrasse 35,
8136 Gattikon